

PERS

Remaja Masjid Babussalam Bumi Permata Sudiang Gelar Sejumlah Lomba, Begini Keseruannya

Subhan Riyadi - JAMBI.PERS.CO.ID

Apr 23, 2022 - 09:15



MAKASSAR-Mengisi bulan Ramadan 1443 Hijriah/2022 Masehi, Masjid Babussalam di Perumahan Bumi Permata Sudiang seperti biasa menggelar sejumlah kegiatan. Meskipun masih diliputi suasana pandemi, momen ini tidak menyurutkan anak-anak generasi islami mengikuti berbagai lomba di Masjid Babussalam Perumahan Bumi Permata Sudiang, Jalan Perintis Kemerdekaan Makassar.

Festival Ramadhan volume 2 1443 H yang dimotori Remaja Masjid Babussalam Bumi Permata Sudiang bertema 'Membangun Ukhuwah dengan Sportivitas dan Kreativitas Menuju Insan Berakhlakul Karimah' pada Jumat, 22 April 2022 sampai Minggu, 24 April 2022.

Adapun kategori lomba yakni, Adzan, Hafalan Surah-Surah Pendek, Cerdas Cermat dan Kultum.



Menurut peserta yang dipanggil Hilmi Rafif Katamso (10), mengikuti lomba ini untuk memotivasi dirinya melafalkan surah-surah pendek agar terus bisa menghafal Al Quran, selain itu dia juga termotivasi untuk merebut juara pertama.

Sementara menurut Albar (10), dirinya awalnya terpaksa karena gerogi, tapi tetap tampil menghafal surah-surah pendek. "Tunggu saja waktunya, kalau kalah ya kalah kalau menang ya menang," kata Albar sambil senyum.

Peserta lain, Muhammad Fuazan Azhim (12) putra dari Nur Choiri (45) ini terlihat begitu antusias mengikuti lomba hafalan surah-surah pendek.

Lanjut Nur Choiri, kegiatan ini untuk melatih wawasan anak-anak dalam melafalkan hafalan surah-surah pendek sesuai harokat Al Quran.



"Selain berani tampil di depan, harapan kedepannya anak-anak menjadi generasi islami, bahkan dari kegiatan ini insha allah ada yang menjadi ustad," ungkapnya bangga.

Salah satu panita Remaja Masjid Babbusalam Muhammad Sahrul kepada media mengatakan, kegiatan yang dilaksanakan pada bulan ramadan ini untuk melatih anak-anak agar pede tampil di depan umum.

"Selain pede, untuk meningkatkan hafalannya yang sudah dipelajarinya di pondok pesantren, sekolah, maupun rumah," sebutnya.

Ketika disinggung motivasi menggelar kegiatan Festival Ramadhan, Muhammad Sahrul menuturkan, harapannya kedepan adik-adik ini bisa menjadi generasi penerus imam di Masjid Babbusalam maupun masjid lainnya.

"Untuk kategori anak-anak berusia 10 sampai 13 tahun, kategori remaja usia 15 sampai 17 tahun. Hafalan surah pendek ini sampai menjelang sholat dhuhur, terus dilanjutkan lomba adzan terus besok dilanjutkan lomba cerdas cermat dan kultum," kunci Sahrul.